

Cette Assemblée de quartier s'est déroulée dans la salle paroissiale de l'église Saint-Antoine. Le format hybride de l'événement a suscité beaucoup d'intérêt chez la trentaine de participant·es présent·es.

Après une présentation de l'ordre de jour choisi par le Comité de suivi et un mot d'introduction de Guillaume Libsig, élu référent du quartier, l'Assemblée a pu débuter.



La première partie, en format plénière, comprenait :

- Une présentation suivie d'échanges sur “la Ville à hauteur d'enfants”, animée par Hülliya Turan, adjointe à la Maire en charge de l'éducation et de l'enfance (20 minutes)
- Une présentation suivie d'échanges sur le réseau de chaleur urbain, animée par Marc Hoffsess, adjoint à la Maire à la transformation écologique du territoire

La seconde partie, en format stands accompagnés d'un buffet convivial, comprenait :

- Un stand “participation citoyenne” présentant notamment l'Atelier de quartier “Parc de la Bergerie”. Une boîte à suggestions était également présente sur ce stand pour les personnes ayant des idées de thématiques pour la prochaine Assemblée de quartier.
- Un Atelier Territorial de Partenaires (ATP) sur la thématique de la parentalité, animé par une agente de la Direction de Territoire et une personne du centre socio-culturel Victor Schoelcher
- Un stand présentant les travaux de réseau de chaleur urbain
- Un stand pour échanger avec des agent·es de la Ville sur des sujets divers et variés : gestion urbaine et sociale de proximité, plan de circulation...